

PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Comment construit-on ?

Réalisation [Honka](#).Dominique Huchet,
gérant de [Honka PACA](#).

HONKA PACA

DU MADRIER EMPILÉ BBC

« Notre société vend les produits Honka international, en madriers empilés, mais adaptés à la région : en fait des maisons sur-mesure, notamment grâce au nouveau madrier [Honka fusion](#), une pièce de bois associée à de la fibre de bois. Le madrier ne se tasse plus, s'adapte mieux à la réglementation thermique prévue pour 2020. » De façon étonnante, Dominique Huchet, gérant de [Honka PACA](#), à [Gap](#) (Hautes-Alpes), vend aussi bien des lofts en bois à Marseille ou à Sofia Antipolis, que des maisons en montagne, du fait des contraintes d'urbanisme. Sa clientèle se répartit en 20 % de maisons clés en main, du haut de gamme souvent urbain pour 1 900 à 2 200 €/m², 35 % en clos couvert, 25 % en auto-construction, dont l'empilage des madriers. Les produits de l'entreprise comprennent jusqu'à des madriers de 182 x 260 mm à 270 x 260 mm, « plus intéressants pour de grandes baies vitrées », mais Honka PACA est aussi placé sur le marché de l'isolation par l'extérieur, avec un complexe bois fibre, pour le label BBC.



LA CROIX DE SAINT-ANDRÉ

CHALET DE LUXE EN MONTAGNE

« La maison en bois est historique chez nous, elle fait partie de notre culture », s'exclame Pascal Faure, gérant de [La Croix de Saint-André](#), à [Saint-Chaffrey](#), face à [Serre-Chevalier](#) (Hautes-Alpes). Ce charpentier, fils et petit-fils de charpentiers, a inversé les habitudes maison ces dix dernières années : de 90 % de rénovation de vieilles maisons, son entreprise est passée à plus de 70 % de maisons neuves en ossature bois haut de gamme, des résidences secondaires sur-mesure, sur plans d'architecte, vendues clés en main, des chalets de luxe. « C'est un marché de niche, précise Pascal. Nous travaillons à l'épure, ce qui nous permet de nous adapter à tous les rêves des clients. Tout est en mélèze du pays, dont les bardeaux de toiture, et même les menuiseries. 80 % du bois de nos maisons est local. » Travaillant avec 10 compagnons, l'entreprise réalise trois maisons par an, « et une commande publique ».

Réalisations de la société
[La Croix de Saint-André](#).Pascal Faure, gérant de
[La Croix de Saint-André](#).